
УДК 616. 711-002-07

С. Г. Коротков, В. А. Комелина
S. G. Korotkov, V. A. Komelina

Марийский государственный университет, г. Йошкар-Ола
Mari State University, Yoshkar-Ola

КОМПЕТЕНТНОСТНЫЙ ПОДХОД В ПОДГОТОВКЕ
СОВРЕМЕННОГО УЧИТЕЛЯ ТЕХНОЛОГИИ И ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА

COMPETENCE APPROACH IN THE TRAINING OF A MODERN TEACHER
OF TECHNOLOGIES AND ENTREPRENEURSHIP

Одной из задач преподавателей высшей школы при подготовке будущих учителей технологии и
предпринимательства является активизация познавательной деятельности студентов в процессе обуче-
ния, которая предусматривает перенос центра тяжести с передачи готовых знаний на развитие 
творче-ских, познавательных способностей студентов, формирование у них навыков самостоятельного 
приоб-ретения знаний. Решение этой проблемы возможно при построении образовательного процесса 
на осно-ве компетентностно-ориентированного подхода.

One of the tasks of higher professional education in the training of future teachers of technologies and 
entrepreneurship is more intensive students’ cognitive work in learning, providing the transfer of the focus on 
the development of creative, cognitive abilities rather than simple knowledge, the formation of their skills in 
acquiring knowledge independently, on the basis of competence-oriented approach.


